

# TD de médecine à domicile

***L'université Lyon-1 propose d'apprendre l'urgence médicale à distance.*** Depuis le mois de novembre, quatre cents étudiants de médecine ont accès depuis chez eux, grâce à un simple ordinateur connecté à Internet, à MicroSim, un logiciel de simulation qui leur permet de s'entraîner aux protocoles et procédures d'urgence et de réanimation. Face à un pa-

tient virtuel, l'étudiant établit un diagnostic et prodigue les soins nécessaires. « Ce logiciel apporte une dimension pratique complémentaire aux cours, témoigne Philippe Petua, étudiant en troisième année. De plus, il critique notre attitude de façon détaillée. » Première faculté française à s'équiper, l'université Lyon-1 a dû déboursier près de 60 000 €. **C. M.**